



壬生東小だより

第8号

令和6年12月20日
壬生町立壬生東小学校
校長 金久保 雅彦

教育目標・仲よく助け合う子 ・よく学ぶ子 ・たくましい子
目指す子供像「他者と協働し、目標に向かって根気強く取り組む子供」



【壬生東小HP】

令和6(2024)年 お世話になりました

師走に入り、寒さが一段と厳しくなり、今年も残すところ10日間あまりとなりました。保護者の皆様、地域の皆様には、本校教育活動への様々な御支援御協力、誠にありがとうございました。おかげ様で、子供たちは、目標を持って生き生きと主体的に学習活動を日々成し遂げ、冬休みを元気に迎えることができます。来年もよろしく願いいたします。どうぞ良い新年をお迎えください。

《第3回学校運営協議会》

11月20日(水)に第3回目の学校運営協議会を行いました。今回は、「親子読書」のコンテストと読書集会の時に「図書委員会」が作成してくれた動画を視聴しました。

家読コンテストでは、各学年3点ずつ賞を決めていただきました。



《授業参観・学級懇談》

11月27日(水)に授業参観及び学級懇談を実施しました。子供たちは、保護者の方に自分の頑張っている姿を見ていただき、とても嬉しそうでした。多くの保護者の皆様にご参加いただき感謝申し上げます。



《2年生 郵便局見学》

11月28日(木)2年生は郵便局へ校外学習に行ってきました。私たちが出した手紙がどのように届けられるのかを説明していただきました。子供たちは食い入るような目で、初めて見る機械に夢中でした。自分で書いたお手紙を投函する経験もしてきました。



《5年生 出前授業「民謡」》

11月28日(木)に、日本の伝統音楽に親しみ、よさを一層味わえるようにしていくことを目的に民謡「喜峰会」の方をお招きして出前授業をしていただきました。全員で「日光和楽踊り」を唄った時は、初めての民謡を唄う児童が多く、節回しに苦労している様子でした。



《1年生 幼稚園生との交流会》



11月29日(金)に国谷幼稚園の年長さんと1年生が交流会を行いました。学校の紹介をしたり、読み聞かせをしたりした後、1年生が作った「秋のおもちゃ」で遊んでもらいました。最初は、みんな緊張していたけれど、一緒に遊んでいくうちに楽しそうな声が体育館に響いていました。

《5年生 臨海自然教室》

12月9日(月)～11日(水)までの2泊3日で、5年生はとちぎ海浜自然の家とアクアワールド大洗で、様々な体験活動をしてきました。最初の2日間は、館内オリエンテーリング・塩づくりとつぼ焼き芋づくり・海についての学習・野外調理・ジェルキャンドル作りなど、盛りだくさんの活動で、初めての経験に戸惑いながらも、児童が主体となりグループで協力し合って取り組みました。最終日は、水族館を満喫してきました。充実した3日間になりました。



校長室の窓から

朝、登校してくるとランドセルを背負ったまま、まっしぐらに花壇に走り寄り、花に水をあげている姿を目にしました。この花壇は、なかよし班でパンジーとスイセンを育てているのです。自分が育てているという責任感と楽しさからでしょう。一生懸命な姿を嬉しく思いました。

